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Pubblica illuminazione, via alla gara per oltre 4 milioni di euro

E'
stato definitiva-
mente notificato il
decreto regionale di

concessione di 4 milioni e
200 mila euro, un investi-
mento complessivo per l' ef-
ficientamento energetico
degli impianti, finalizzato
alla riduzione dei consumi.

Nel piano di interventi è pre-
vista la sostituzione di oltre
5mila corpi illuminanti a tec-
nologia LED dalla via Ma-
zara alle vie Trapani e
Salemi), sulla via Dante Ali-
ghieri e nelle strade di in-
gresso al centro urbano. I
lavori di ammodernamento

riguardano anche la periferia
(via Pupo, via Trieste, via
Tunisi, Lungomare Spa-
gnola), alcune contrade e i
quartieri popolari. Verranno
sostituiti circa 180 quadri
elettrici, rimuovendo i pali
deteriorati e la collocazione
di colonnine per la ricarica di

veicoli elettrici. Anche il se-
condo progetto del Comune
di Marsala è già stato valu-
tato positivamente e destina-
tario di un finanziamento
regionale di circa 5 milioni
di euro. Anche questo inter-
vento è volto a sostituire altri
5mila corpi illuminanti e ul-

teriori 140 quadri elettrici.
Previsto anche il relamping a
tecnologia LED delle lan-
terne artistiche del centro
storico. L'Amministrazione
Di Girolamo realizzerà il
progetto con i fondi di
“Agenda Urbana” già asse-
gnati a Marsala.

SOSTITUZIONE DI LAMPADE E QUADRI. NOVITÀ: L'INSTALLAZIONE DI COLONNE PER RICARICARE VEICOLI ELETTRICI

Rubbino: “Cerchiamo alleanze con chi
ha a cuore i problemi reali della città”
S

alvatore Rubbino, 55 anni, già assessore ai ser-
vizi del comune di Marsala dal 2009 al 2012.
Più volte candidato anche alla carica di sindaco,

nei giorni scorsi ha presentato alla città le proposte del
suo movimento, “Uguaglianza per la Sicilia”. Si tratta
di una iniziativa in vista delle amministrative della
prossima primavera? “Assieme ad un  gruppo di
amici non abbiamo mai trascurato di interessarci della
nostra città, è quindi conseguenziale che in vista del
rinnovo delle cariche amministrative “Uguaglianza
per la Sicilia” si stia attrezzando per presentare una sua
lista autonoma. Come indipendenti siamo noi dai par-
titi”. Quindi andrete da soli? “Se ci sarà questa ne-

cessità faremo in questo modo. Tuttavia in queste set-
timane si sono susseguiti tutta una serie di incontri in-
formali per cercare di capire se ci sono le condizioni
per una alleanza”. [ ... ]                 ...continua in quarta

IL RESPONSABILE DI UGUAGLIANZA PER LA SICILIA ANNUNCIA UNA LISTA PER IL CONSIGLIO
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N
ella notte di lunedì scorso, i Carabinieri
della Sezione Radiomobile di Marsala
ed i Poliziotti del Nucleo Volanti del lo-

cale Commissariato, hanno tratto in arresto per
furto aggravato in concorso 5 soggetti. Si tratta
dei marsalesi Andrea Lombardo e Vincenzo Bi-
lardello, rispettivamente di 34 e 19 anni, dei

fratelli Alessio e Franco Indelicato, di 25 e 27
anni, e di Giuseppe Pizzo, 22 anni. I 5 soggetti
si sono intrufolati in un'abitazione del centro
Città, ma l'allarme scattato ha avvisato le Forze
dell'Ordine che hanno totato i ladri scappare
via. Grazie all'attività di indagine con l'ausilio
delle telecamere di videosorveglianza nella

zona, militari e poliziotti hanno individuato i
malviventi che già avevano messo in atto un
furto e due tentati in tre case di Marsala tempo
prima. Nell'auto di Lombardo c'erano attrezzi
per lo scasso e la refurtiva dell'ultima casa “vi-
sitata” dai ladri. Nei prossimi giorni si attende
l'udienza di convalida dell'arresto. 

Furto in casa, carabinieri e polizia arrestano 5 marsalesi
AVEVANO RUBATO ALL'INTERNO DI UN’ABITAZIONE DEL CENTRO ED ERANO ANCHE “RECIDIVI”

S
i avvia alla conclusione il processo per
l'omicidio del maresciallo Silvio Mirar-
chi, che si sta celebrando presso la prima

sezione della Corte d'Assise d'Appello di Pa-
lermo. Nell'ultima udienza, il procuratore ge-
nerale Costanzo aveva chiesto la conferma
della condanna all'ergastolo per omicidio (in
concorso con ignoti) nei confronti di Nicolò
Girgenti. Alla stessa richiesta si era allineato

anche l'avvocato Piero Marino, in rappresen-
tanza della parte civile. L'udienza di ieri è stata
invece caratterizzata dalla discussione della di-
fesa dell'imputato. L'avvocato Genny Pisciotta
ha ripercorso i momenti salienti del processo
di primo grado e dei fatti avvenuti  il 31 mag-
gio del 2016 in contrada Ventrischi, eviden-
ziando aspetti lacunosi nella sentenza e negli
atti investigativi, nonché su alcuni indizi non

rivelatisi utili ai fini probatori. In conclusione,
l'avvocato Pisciotta ha chiesto l'assoluzione per
il proprio assistito. Nel corso dell'udienza ha
preso la parola in aula anche Nicolò Girgenti,
che è tornato a proclamarsi innocente davanti
alla Corte. Il presidente ha deciso di rinviare la
conclusione del processo al 2 marzo, quando,
verosimilmente verrà pronunciata la sentenza
di secondo grado.

Processo Mirarchi, Girgenti torna a dichiararsi innocente
IERI IN AULA, SPAZIO ALLA DISCUSSIONE DELLA DIFESA. L'ACCUSA AVEVA CHIESTO LA CONFERMA DELL'ERGASTOLO

L
a seduta del Consiglio comu-
nale di lunedì pomeriggio è
stata incentrata sulle comunica-

zioni. Tre gli argomenti: la Casa di Ri-
poso “Giovanni XXIII” (sulla quale è
stata presentata una mozione), i Pontili
e le passerelle lungo lo Stagnone (mo-
zione approvata) e l’illuminazione di
una stradina in contrada Cardilla. Al-
l'inzio di seduta il Presidente si è con-
gratulato con la Consigliera Federica
Meo che è diventata mamma. Sulla
questione relativa ad una stradina illu-
minata come da emendamento del
Consiglio comunale e che ha generato
polemiche con l'intervento mediatico

dell'assessore  Salvatore Accardi che
ha definito “vergognosa” la scelta, si è
detta indignata la consigliera Ginetta
Ingrassia mentre Flavio Coppola pre-
cisa che non si comprende come mai
spesso l’Amministrazione disattenda
le indicazioni del Consiglio. La stra-
dina di Cardilla ha detto la consigliera
Linda Licari, è stata illuminata a se-
guito della decisione del Consiglio co-
munale. Il provvedimento è stato
adottato a seguito della votazione in
aula di un maxiemendamento Secondo
il tecnico responsabile l’intervento do-
veva essere obbligatoriamente attuato.
Anche Enzo Sturiano critica il com-

portamento dell’Assessore Salvatore
Accardi precisando altri interventi ri-
chiesti dal Consiglio comunale sono
stati comunque ignorati dall’Ammini-
strazione. L’Assessore Accardi – ha
precisato il Presidente Sturiano – per
la questione della stradina deve venire
in aula a scusarsi o dimettersi.  Sulla
Casa di Riposo il consigliere Michele
Gandolfo ha presentato una mozione a
firma di alcuni consiglieri affinché si
faccia chiarezza. Il Dirigente Nicola
Fiocca chiarisce che vi è una coopera-
tiva che aveva manifestato la volontà
della gestione della Casa di riposo, fa-
cendosi carico dell’assunzione del per-

sonale. Da un’analisi è emerso però
che vi sono altre strutture che possono
gestire la “Giovanni XXIII” e che, per-
tanto, si è reso necessario procedere
alla redazione e alla pubblicazione del
bando. E' stata poi approvata la mo-
zione sul subentro nella concessione di
gestione dei pontili e passarelle in
legno lungo la litoranea 54 R.O.N.
Isola dello Stagnone – Marsala. Il
Consiglio tornerà in aula la prossima
settimana. Martedì prossimo i lavori
riprenderanno dalla discussione sul-
l’indagine conoscitiva per il funziona-
mento dei Quartieri popolari.

Consiglio, approvata mozione sui pontili dello Stagnone
SEDUTA  INCENTRATA SULL'ILLUMINAZIONE INSTALLATA IN UNA STRADINA DI CONTRADA CARDILLA

A
irgest ha comunicato che la
compagnia aerea Blue Air,
ha attivato il volo diretto

Trapani-Torino e Torino-Trapani
che verrà operato a partire dal 17
giugno, con quattro frequenze set-
timanali: martedì, giovedì, sabato e
domenica. I biglietti possono essere
già essere acquistati sul sito della
compagnia e al momento solo an-
data è sui 70 euro circa, andata e ri-

torno si arriva sui 170. Inoltre è
stato riattivato il servizio wi-fi free,
fornito da Airgest. Era stato so-
speso a seguito della dismissione
della piattaforma telematica Tra-
pani Click And Go dell’azienda
speciale della Camera di Commer-
cio, che precedentemente forniva il
servizio. Il servizio wi-fi permette
un'ora di connessione gratuita da
pc, tablet o cellulare.

Attivati i voli Blue Air Trapani
Torino. Torna il wi fi allo scalo

L
a Giunta Co-
munale di Pe-
trosino ha

approvato il Bilancio
di Previsione 2020. Il
documento finanzia-
rio adesso passerà al
vaglio del Consiglio
Comunale. “E’ un re-
cord storico per Pe-
trosino, mai così

veloce – ha commen-
tato il sindaco Ga-
spare Giacalone -.
Siamo anche tra i pri-
missimi comuni in Si-
cilia. Il Bilancio
include tutte le novità
previste per i comuni
dalla manovra finan-
ziaria approvata in
Parlamento appena

qualche giorno fa. Più
veloci della Regione
Siciliana, che ancora
fatica a chiudere il
proprio bilancio. Ave-
vamo già anticipato
che il 2019 sarebbe
servito per sistemare
alcune cose e tirare un
po’ la cinghia. Ora si
riparte”.

La Giunta di Petrosino approva
il Bilancio di Previsione 2020
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VENERDÌ IN SCENA AL TEATRO COMUNALE “ELIODORO SOLLIMA” DI MARSALA LE AVVENTURE SHAKESPEARIANE 

Q
uesta sera al Teatro Impero di Mar-
sala, ore 21, andrà in scena "La Bella
Addormentata", la favola tra musica

e danza che occupa un posto fondamentale
nel repertorio del Balletto di San Pietro-
burgo, fin dal suo nascere nel 1890. Ele-
gante, raffinata, la più bella fiaba in danza di
tutti i tempi nella versione del Classico Bal-
letto “Imperiale” vede in scena la principessa
Aurora che, pungendosi un dito, morirà per
la maledizione della perfida Carabosse; la

Fata dei Lillà che tramuta la terribile sorte di
Aurora in un sonno lungo cent’anni; il prin-
cipe Désiré che con il suo bacio risveglierà
la bella principessa, innamorandosene per-
dutamente. Balletto in un prologo e tre atti
tratto dal racconto di C. Perrault su musica
di P.I. Tchaikovsky e coreografia di M. Pe-
tipa, "La Bella Addormentata" - che si avvale
del patrocinio dell'Amministrazione comu-
nale - rientra nel tour italiano della storica
compagnia di Balletto di San Pietroburgo. 

All'Impero stasera il Balletto di San Pietroburgo
A MARSALA PORTERÀ IN SCENA “LA BELLA ADDORMENTATA” CON LE MUSICHE DI TCHAIKOVSKY

“N
on è strada che spunta” è lo
spettacolo ideato dalla Com-
pagnia D'altra P'arte che verrà

riproposto venerdì 24 gennaio alle ore
21.30 al Teatro Comunale “Eliodoro Sol-
lima”. Sul palco le avventure e la comicità
del personaggio Giovanna La Parruc-
chiera, le passioni violente e gli amori im-
possibili, la brama di potere e la sete di
vendetta, i turbamenti esistenziali e gli
aneliti di libertà. Un omaggio a William
Shakespeare, un viaggio nel Teatro per an-

tonomasia, tra parodia e pastiche, tra satira
e divertissement. Amleto, Romeo e Giu-
lietta, Macbeth, Otello, La bisbetica do-
mata, La tempesta, ecc., in versione
“inedita”. Scritto e diretto da Andrea Sca-
turro e Gianfranco Manzo, lo spettacolo
vede in scena, oltre a Giovanna La Parruc-
chiera e Andrea Scaturro, Luisa Calda-
rella. 1° settore biglietti a 12 euro; 2°
settore a 10 euro. Per info e prenotazioni
chiamare i numeri: 333.8942773,
328.2087942, 349.5457448. 

Non è strada che spunta, torna Giovanna La Parrucchiera
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E
’ stato il cross di Poggio Allegro (Ma-
zara), prima prova del Grand Prix pro-
vinciale Fidal 2020, ad inaugurare la

nuova stagione agonistica della Polisportiva
Marsala Doc, alla cui presidenza Filippo
Struppa è stato riconfermato per un altro qua-
driennio. Come pure Michele D’Errico alla
vice presidenza. New entry nel direttivo, Giu-
seppe Genna, cl. ’67, e Paola Imparato, che
vanno ad affiancare i riconfermati Piero De
Vita (segretario), Enzo Castiglione e Vito Ca-
scio. Tra i tornanti del boschetto di Poggio Al-

lego, due le batterie: una di 7500 metri per
tutte le categorie maschili, dai più giovani alla
SM55, e l’altra di 4500 metri per uomini Over
60 e donne. Nella gara più lunga, il più veloce
tra i marsalesi è stato Enzo Lombardo (30 mi-
nuti e 47 secondi), seguito da Giuseppe Genna
classe ’68 (30’ e 58’’), rispettivamente quinto
e sesto nella loro categoria d’età (SM50). Una
bella prova ha fornito anche Silvio Giardina
(31’ e 50’’), terzo nella SM55. A tagliare il
traguardo sono stati, poi, nell’ordine, Da-
miano Ardagna (32’ e 13), Fabio Sammartano

(34’ e 31’’), Pietro Sciacca (34’ e 48’’), Ago-
stino Impiccichè (35’ e 05’’). E poi ancora
Salvatore Villa, Demetrio e Sebastiano Rizzo,
Luca e Ignazio Cammarata, Giuseppe Valenza,
Gianpaolo Graffeo, Giuseppe Genna classe
’67, Antonio Vatore, Francesco Petruzzellis e
Roberto Pisciotta. Nella batteria donne e uo-
mini Over 60, sugli scudi la veterana Matilde
Rallo (22’ e 23’’), che ha centrato un brillante
secondo posto di categoria nella SF50. A se-
guire, Elvira Clemente (quinta nella stessa ca-
tegoria della Rallo), Michele Torrente e
l’ottantenne Andrea Greco. E domenica pros-
sima, la Marsala Doc sarà presente anche alla
Maratona di Ragusa, una classica che ogni
anno inaugura la stagione del fondismo sici-
liano.

Parte da Mazara la nuova stagione
della Polisportiva Marsala Doc 

TRA CONFERME E NEW ENTRY PER GLI ATLETI, FILIPPO STRUPPA RESTA PRESIDENTE
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[ Rubbino: “Cerchiamo alleanze con chi ha a cuore
i problemi reali della città” ] - Con chi vi siete
visti?“Lo ripeto, noi siamo distanti dai partiti e siamo
vicini alle gente. Ci alleeremo eventualmente con chi
presenterà un programma che va in questa direzione.
Siamo contrari alle chiacchiere programmatiche, due
tre punti importanti per poi procedere dando ascolto ai
cittadini in tema di quotidianità. Alcuni dei nostri va-
lori sono vicini alle tematiche che una volta erano cari
alla sinistra. Discuteremo con tutti e poi prenderemo
una decisione”. Che giudizio date sulla amministra-
zione uscente? “Credo che il quinquennio appena tra-
scorso ci lasci tante possibilità di lavoro. Il sindaco e
la giunta hanno intrapreso alcune iniziative importanti,
altre mi pare siano in cantiere, altre ancora in partenza.

Ma il rapporto con la gente, con le contrade, con la
quotidianità dei problemi, ci appare insufficiente. E' su
questo aspetto che la nuova giunta dovrà lavorare. Noi
siamo disponibili a fare la nostra parte. A giorni pre-
senteremo il nostro programma a cui il gruppo diri-
gente del Movimento sta già lavorando”. E la lista
per il rinnovo del Consiglio comunale? “Abbiamo
avuto numerose adesioni. Stiamo valutandone altre.
Non siamo chiusi ad iniziative che dovessero coinvol-
gere anche Consiglieri uscenti che volessero sposare
il nostro progetto candidandosi con noi. Lista aperta a
giovani e donne, ma anche ad soggetti di esperienza”.
Salvatore Rubbino, coordinatore di “Uguaglianza
per la Sicilia” con quale compito sarà lei ai nastri
di partenza? “Comprendo la sua domanda. Se noi

non dovessimo trovare alleanze con altri soggetti, cer-
cheremo al nostro interno un candidato alla carica di
sindaco, e non  è detto che sia io. Lo stesso vale per la
lista per il rinnovo del Consiglio comunale. Sto valu-
tando una mia candidatura per un seggio a Palazzo VII
Aprile. Nulla però è stato ancora deciso. Per adesso
cercheremo il dialogo con quanti, partiti e movimenti,
hanno a cuore le sorti della nostra città”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA 


